

BRIDGES NETWORK

PUENTES

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible

Noticias

13 NOVIEMBRE 2014

Negociaciones sobre el clima avanzan hacia Lima

Después de una semana de discusiones sobre el clima, los negociadores de Naciones Unidas reunidos en Bonn, Alemania, a partir del 20 de octubre lograron actualizar dos borradores de acuerdo sobre las contribuciones nacionales para la acción climática y las ambiciones climáticas pre 2020, respectivamente, para que los delegados que se reúnan en la próxima COP20 en Lima, Perú.

África avanza hacia un área de libre comercio continental

La mayor área de libre comercio de África está lista para ser lanzada en la próxima Cumbre Tripartita de jefes de Estado y de Gobierno en el Cairo, Egipto, a mediados de diciembre.

Líderes de la UE logran ambicioso acuerdo sobre cambio climático

Los jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea alcanzaron la penúltima semana de octubre un acuerdo político respecto a un nuevo marco regulatorio sobre cambio climático y energía con miras a 2030.

APEC comienza reuniones en Beijing

Los líderes de las economías de Asia-Pacífico se reunieron en Beijing para la reunión del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, siendo el comercio uno de los temas prioritarios en la agenda de discusiones.

México y Estados Unidos anuncian acuerdo sobre disputa por el azúcar

Oficiales de Estados Unidos y México anunciaron este 27 de octubre pasado que han alcanzado un proyecto de acuerdo que podría resolver la diferencia que mantienen sobre el comercio del azúcar.

Nuevas medidas de Estados Unidos sobre etiquetado (COOL) violan normas OMC

Un panel de la OMC confirmó este 21 de octubre que las modificaciones realizadas por Estados Unidos sobre los requisitos de etiquetado indicativo de país de origen (EPO) para las importaciones de carne y ganado todavía violan los requerimientos de no discriminación.

Se cristalizan las opciones para lograr el acuerdo TPP

Los ministros de los países que actualmente se encuentran negociando el TPP concluyeron a fines de octubre

una reunión de tres días en Sídney, Australia, logrando “progresos significativos” en sus negociaciones, fundamentalmente en acceso a mercado y en normas de comercio e inversión.

Se acuerdan términos de adhesión de Seychelles

Después de casi dos décadas de negociaciones, Seychelles completó este 17 de octubre recién pasado sus negociaciones de adhesión a la Organización Mundial del Comercio (OMC), por lo que pasaría a convertirse en el miembro 161 de la organización.

Guatemala concluye negociaciones TLC con países de la AELC

Tras una serie de diferencias, el pasado 15 de octubre el equipo negociador de Guatemala, encabezado por la viceministra María Luisa Flores, cerró las negociaciones para firmar un TLC con los países de la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC), Suiza, Noruega, Liechtenstein e Islandia.

India busca estrechar lazos comerciales con América Latina

En el marco del Conclave sobre Inversiones “India-LAC”, realizado entre el 16 y 17 de octubre en Nueva Delhi, India, la ministra de Comercio de este país, Nirmala Sitharaman, hizo un llamado a profundizar las relaciones económicas con América Latina y mejorar los niveles de inversión, los cuales señaló están muy por debajo de su potencial.

Alianza del Pacífico busca convergencia con Mercosur

En un contexto en que la Alianza del Pacífico busca un mayor acercamiento con Mercosur, este primero de noviembre en Cartagena de Indias, Colombia, los representantes de ambos bloques económicos se sentarán a dialogar sobre la convergencia y la necesidad de unir esfuerzos para la apertura comercial y el futuro de la región.

Eventos

En esta lista incluimos algunos eventos relevantes para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su evento en esta sección, o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Publicaciones sugeridas

En esta lista reflejamos algunas publicaciones sugeridas para la comunidad de comercio internacional y desarrollo sostenible. Si desea ver su publicación (libro, monografía, etc.), o bien quiere darle más publicidad a través de ICTSD, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Última edición de la revista Puentes



Las normas que rigen el comercio son fundamentales para el óptimo funcionamiento de las redes de intercambios y para la gestión de materias relacionadas como los reglamentos técnicos, las compras públicas, el comercio electrónico o la propiedad intelectual. Su expansión y evolución ambiciosa, cuestionable o aceptable está sucediendo con mayor velocidad en las actuales negociaciones megaregionales, pero también en aquellas multilaterales, aunque su construcción es mucho más pausada y sus efectos más dilatados. [Editorial](#).

Para ver la versión en PDF de la revista [haga clic aquí](#)

Noticias de ICTSD

Eventos de interés

18 de noviembre 2014

[Las Políticas de Comercio Agrícola y el Desarrollo Sustentable](#)

Buenos Aires, Argentina

25-26 de noviembre 2014

[New Horizons in Services Trade Governance](#)

Ginebra, Suiza

11 de diciembre 2014

[Trade and Climate Change: Exploring a New Agenda](#)

Lima, Perú

Puentes sugiere

[Twitter](#): Nuevas medidas de #EEUU sobre etiquetado (#COOL) violan normas #OMC. Reacciones de #México y #Canadá.

[Facebook](#): Interesantes avances se lograron en la última reunión del TPP. ¿Se acerca la línea de meta?

Novedades

[Estudio de simulación de un esquema de liberalización completa de India](#)

[Profundizando el compromiso de India con los países menos adelantados](#)

[Abordando la agricultura en el contexto post Bali: ensayos breves](#)

[Consultar todas las publicaciones](#)

Trabaja con nosotros

[Pasantía en programa de Derecho de Comercio Internacional](#)

Conéctate con nosotros

Subscríbete

Sigue explorando el mundo del comercio y el desarrollo sostenible con la Red Bridges de ICTSD.

[PONTES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla portuguesa.

[BIORES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y ambiente para una audiencia mundial.

[BRIDGES](#)

Noticias relativas al comercio mundial desde una perspectiva de desarrollo sostenible.

[桥](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible para el mundo de habla china.

[МОСТЫ](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo con énfasis en los países CEI.

[BRIDGES AFRICA](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

[PASSERELLES](#)

Análisis y noticias sobre comercio y desarrollo sostenible con énfasis en África.

Conéctate con nosotros





PUENTES es producido por el International Centre for Trade and Sustainable Development (ICTSD).

La producción de PUENTES es posible gracias al apoyo generoso de todos nuestros donantes, que incluyen: el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido (DFID), la Agencia Sueca para el Desarrollo Internacional (SIDA), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Holanda (DGIS), el Ministerio de Relaciones Exteriores de Dinamarca, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, Noruega y Ausaid de Australia. PUENTES también recibe contribuciones en especie de nuestro socio colaborador y de los miembros del Consejo Editorial.

Presidente y Director General: Ricardo Meléndez-Ortiz. Editor en jefe: [Andrew Crosby](#). El equipo de Puentes está conformado por: Perla Buenrostro Rodríguez (directora editorial), Patricio Rosas Opazo (editor) y Fernando Lavaniegos (asistente editorial).

PUENTES agradece sus comentarios y sugerencias en puentes@ictsd.org. Para eventuales contribuciones, consulte nuestra página web.

The International Centre for Trade and Sustainable Development
International Environment House 2
Chemin de Balexert 7
Geneva, Geneve 1219
CH